

DISCURSO EGRESADA

CONTADOR AUDITOR

Talca, marzo 30 de 2023

MARIBEL DÍAZ

Estimada Rectora Subrogante, Dra. Esperanza Durán González;

Estimado Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, **Dr. Rodrigo Vargas Vitoria;**

Queridas autoridades universitarias presentes,

Directora de Escuela de Pedagogía en Inglés, **Dra. Lidia Fuentealba.**

Director de Escuela de Pedagogía en Educación General Básica con Mención,
Prof. Alejandro Villalobos

Saludo a los académicos e invitados presentes,

Estimadas compañeras y compañeros de promoción:

Señores y señoras autoridades de la Universidad Católica del Maule, docentes, colegas, familiares y amigos, tengan todos muy buenas tardes.

En primer lugar, quiero agradecer a la Universidad por darme la oportunidad de ser quien represente a todos los que hoy nos graduamos de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas como Contadores Auditores.

Estimados compañeros, ahora colegas, nos hemos reunido para celebrar, si, para celebrar y compartir la satisfacción de culminar esta maravillosa etapa. Es complejo redactar un discurso que contenga el sentir de cada uno de quienes hoy estamos aquí, pero mediante algunas palabras

intentaré expresar el agradecimiento, la experiencia, la emoción y el orgullo que sentimos de haber llegado a la meta.

Parece que fue ayer cuando entramos por primera vez a estas dependencias, donde nos enfrentábamos, con un tanto de nerviosismo, a lo que nos esperaba como estudiantes de pregrado; un mundo nuevo, conocer a nuevas personas con quienes deberíamos formar equipos de trabajo, comenzábamos esta travesía con todas las ganas, fe y esperanza.

Al pasar el tiempo fuimos testigos de la formación y crecimiento de muchas personas, compañeros de esta y otras generaciones con quienes logramos desarrollar lazos de apoyo y amistad, para sortear uno a uno los desafíos que nos imponía la carrera.

Me gustaría agradecer a mis compañeros de viaje, hoy culminamos esta aventura, estamos cerrando un capítulo maravilloso en nuestra historia de vida y no puedo dejar de agradecerles por compartir tantas experiencias, por el trabajo en equipo, por el apoyo y la constancia. Como olvidar esos días de verdaderas cruzadas de estudio, esos cortos recreos

que alcanzaban para tomar un café y un poco de aire, que nos quitara el sueño y el cansancio; o esas conversaciones al final de las clases para intercambiar ideas, comentarios o simplemente bromas, que hacían de cada día un agrado a pesar de las horas difíciles que a veces pasábamos, cuando no entendíamos algo o cuando nos invadían los nervios antes de una prueba parcial o final.

En este vaivén de emociones y retos permanentes, además, tuvimos que lidiar con una pandemia, que nos enfrentó a un desafío adicional tanto a docentes como estudiantes; las clases virtuales, provocando un cambio radical que nos hizo sentir lejos y solos, añadiendo un ingrediente de complejidad a nuestro quehacer tanto personal como académico.

Estimados profesores, me siento muy agradecida por cada enseñanza que nos entregaron, que incluso a veces fue más allá de sólo conocimientos, por motivarnos e incentivarnos a asumir cada reto con la convicción de salir victoriosos. Como no mencionar a nuestra profesora y directora de escuela señorita Ingrid Palma, quien nos enseñó, nos preparó y nos escuchó siempre con una paciencia incomparable, con una cercanía y un apoyo permanentes, demostrándonos su cariño desde el primer día que llegamos y con el que nos acompañaría hasta el último día de estudiantes. Al profesor Orozco, estricto, un “master”, clases agotadoras y extensas que casi siempre tocaban los viernes, cuando ya no quedan muchas fuerzas. Recuerdo cuando la profesora Rosa María, también siempre cercana y preocupada de nuestro quehacer como estudiantes, un día encontró a un par de nosotros de camino a la primera clase de economía, y nos dice “chicas, así tengan que venir con el oxígeno a la rastra, no se pierdan nunca una clase del profesor Orozco” que gran consejo! . Tantas anécdotas y experiencias que recordar, por las cuales agradecer a todos y cada uno de los profesores que nos acompañaron y nos entregaron las herramientas para hoy estar aquí, como profesionales y colegas de varios de ellos.

Por último, pero no por ello menos importante, quiero agradecer a quienes con esfuerzo apostaron y desearon tanto como nosotros que llegara este momento, a todas las personas que están aquí presentes a nuestro lado y aquellos que quizás hoy no pueden estar, pero estuvieron cuando fue necesario. Infinitas gracias por su acompañamiento moral y espiritual, por su compromiso, comprensión, paciencia y sacrificio que implicó apoyarnos en este camino.

Y por sobre todo gracias a Dios, por acompañarnos e iluminarnos cada día, por entregarnos la fuerza y la sabiduría necesarias para alcanzar esta meta.

Hoy llegamos al día que esperamos con ansias desde la primera vez que pisamos el aula, fue duro para muchos de nosotros llegar hasta aquí, nos exigimos al máximo, fue un sacrificio que implicó literalmente sudor y lágrimas en más de una ocasión, al menos para mí y no dudo que para muchos, pero hoy podemos decir con alegría, lo logramos, cumplimos nuestro objetivo, asumimos el desafío y aquí estamos, orgullosos, felices, dispuestos a asumir los retos que se vienen, como profesionales éticos, sólidos y altamente competentes.

La vida es corta y no sabemos lo que nos depara el destino, hemos sido una de las generaciones que enfrentó desafíos impensados para todos, pero logramos sortearlos exitosamente. No sabemos si nos volveremos a encontrar, pero les deseo el mayor de los éxitos a cada uno y espero que no nos olvidemos, al menos yo, los llevaré a ustedes mis compañeros y profesores en mi memoria y en mi corazón por siempre.

Queridos amigos y colegas, ¡hoy somos ganadores! Muchas gracias y felicitaciones a todos!